

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 1er février.

Avec confiance, je me tourne vers le Seigneur. Je fais silence. Je dépose tout ce qui m'habite pour m'ouvrir à sa Parole. Je lui demande la grâce d'être tout écoute. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de l'Emmanuel chante Je vous ai choisis je vous ai établis.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

Textes liturgiques © AELF, Paris

## Point 1

Jésus appela les Douze. L'évangéliste ne prend pas la peine de les nommer chacun par leur nom. Je peux contempler ce groupe si divers, pourtant rassemblés en un seul mot « les douze ». Qu'est-ce qui les tient ensemble ? Je les vois chacun et ensemble appelés auprès de Jésus. Et moi, avec qui suis-je auprès de Jésus ?

## Point 2

Jésus envoie les Douze 2 par 2, avec l'instruction de ne rien prendre pour la route. Je les imagine partir laissant sac et provisions : leur seule assurance, leur seule sécurité est la parole qui les envoie. Je me laisse rejoindre par leur confiance, leur audace. Comment cela résonne-t-il dans ma vie ?

## Point 3

Où vous serez accueillis, restez. D'où vous serez refusés, partez. Jésus semble dire aux Douze : ne forcez personne à vous écouter, à vous recevoir, mais auprès de tous, soyez mes témoins. Comment suis-je témoin de la Bonne Nouvelle de l'amour de Dieu, là où je suis ? Comment est-ce que je reçois des autres quelque chose de cette Bonne Nouvelle ?

J'écoute à nouveau ce passage de l'évangile comme si Jésus m'appelait personnellement, m'envoyait personnellement.

Avec les Douze, avec les témoins qui ont annoncé ta Parole au long des âges, je viens auprès de toi Seigneur pour te confier ce qui habite mon cœur, simplement, dans la confiance que tu es avec moi comme tu as été avec eux.

Prière de Charles de Foucault

Mon Père,
Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses de moi, je te remercie.
Je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté se fasse en moi, en toutes tes créatures, je ne désire rien d'autre, mon Dieu.
Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu,
avec tout l'amour de mon cœur,
parce que je t'aime,
et que ce m'est un besoin d'amour de me donner,
de me remettre entre tes mains, sans mesure,
avec une infinie confiance,
car tu es mon Père.